



ORGELNEUBAU DER PFARRKIRCHE EBBS

№ 001

ORGELBAUSTEIN

SPENDE S 200.—

Geschichtliche Information über die Orgel der Pfarrkirche Ebbs

Im Zuge der Kirchenrenovierung 1907 unter dem Hochw. Herrn Pfarrer Anton Seißl wurde die dritte Empore, auf welcher sich die alte mechanische Schleifladenorgel befand, abgetragen.

Der Orgelbauer Albert Mauracher aus Salzburg errichtete nun auf der zweiten Empore eine pneumatische Orgel.

Die Orgel mit den 25 Registern, verteilt auf zwei Manuale und Pedal, wurde in das bestehende Barockgehäuse unter Berücksichtigung des Gesamtbildes eingebaut.

Trotz diverser Verbesserungen im Jahre 1958 war der ständige Verfall nicht aufzuhalten. Es erscheint uns daher dringend erforderlich, eine neue Orgel zu errichten.

Die Disposition der neuen Orgel wird 23 Register, verteilt auf 2 Manuale und Pedal, umfassen. Es handelt sich hierbei um eine mechanische Schleifladenorgel. Das bestehende Barockgehäuse wird weiterhin erhalten bleiben.

Durch die Größe dieses Neubauvorhabens ist die Pfarrgemeinde auf jede noch so kleine Spende angewiesen.

Pfarrer

für das Orgelkomitee

Name und Adresse:

.....

.....